



2010年6月1日 2年学年だより 第8号

♪体育大会作文紹介！

六月になりました。もう皆さんが2年生に進級して、二ヶ月がすぎました。体育大会も終わり、新しいクラスでの和も深まりつつある時期だと思います。

前回に引き続き、体育大会の作文を紹介します。次の行事は校外学習です。クラスや班のみんなと協力して、楽しい行事になるようにしましょう。

体育大会について

2年2組 Rさん

とうとう体育大会が終わってしまいました。

二週間かけて体育大会に向けての様々な練習から、先週の土曜日の本番まで、私はたくさんのことを感じました。

まず、日本の学校では、体育大会という行事に本当に力を入れているのだと思いました。二週間前から、応援練習、学年練習、全校練習にたくさんの時間をかけました。日差しが強い日や、風が強い日でも、みんな真剣に取り組んでいました。

最初、私はこのようなことに慣れていませんでした。私が上海にいた時、上海の学校でも体育大会はありましたが、この学校ほど重要視するものではありませんでした。この学校では、体育の授業や朝練習で体育大会に向けて、たくさん練習をします。そんなみんなの頑張る姿に感動しました。

色別に別れての応援練習も、初めてのことでした。全校で四色のグループに別れ、自分が所属する色の友達の競技を応援するということ、すごく意義のあることだと思います。試合の時に、緊張と興奮などの感情を応援で表現することが出来ました。

私のクラスは、とても優秀なクラスだと思います。全員リレーとローハイドで一位を取りました。私もすごくうれしかったです。みんな、団結するべき時に団結しました。自分と同じ色の友達を一生懸命応援しました。そうすることが、勝ち負けに関係なく、賞讃に値することだと思います。

日本での体育大会は、初めての経験でしたが、とても楽しかったです。そして来年も意欲的に参加したいです。

体育大会を終えて

2年3組

Kくん

ぼくは、今年の体育大会で後悔していることがあります。それは、朝練習で何度も遅刻してしまったことです。遅刻をしてしまったせいで、「全員リレー」や「ローハイド」の練習をする時間が減ってしまったり、出来なくなったりと、みんなに迷惑をかけてしまって本当に後悔しています。だから、これから何かの行事で朝練習があるときは、遅刻をせずに決められた時間にしっかり登校して、練習に取り組みたいと思います。

それから、印象に残っていることもあります。それは「全員リレー」で二位になったことと、「応援合戦」で最優秀賞が取れたことです。「全員リレー」は、練習の時はいつも三位で、二位との差も結構あって、走る順番を変えたりしても二位にはなることが出来ませんでした。それでもみんなで相談して順番を変えたり、朝練習でバトン渡しの練習をしたりと協力した結果、二位になることが出来ました。

「応援合戦」では、初めの方は声が小さかったけれど、練習するにつれて全体的にまとまりが出てきて、声も出るようになりました。

本番ではあまり緊張もせず、練習の時ぐらいの声を出せました。その結果、「応援合戦」の最優秀賞は取れたけれど、学年優勝や総合優勝は取れなくて残念でした。だから、このことをきっかけに来年の体育大会では、クラスや色同士で協力して、総合優勝や学年優勝を目指したいと思います。

♪学校公開週間！

今年も6月1日（火）から、6月5日（土）まで学校公開週間になります。保護者の皆様はご都合のよい時間に足をお運びください。なお、土曜日は授業参観が行われます。1校時から5校時まで授業が行われます。よろしくお願いします。なお、5校時終了後、学級懇談会を行います。一学期の保護者会はこれが最後となりますので、ご参加ください。6月7日（月）は、振替休日になります。

♪校外学習のお知らせ！

6月11日（金）に校外学習が行われます。“東京歴史めぐり”ということで、今、学活や総合の時間を使って班のみんなでコース決めを行っています。詳細が決まり次第、別途プリントでお知らせします。なお、拝観料、交通費とおこづかいは別になりますので、よろしくお願いします。

★今週の題字のデザインは、2組 Sくんのデザインです。